

DR/BRE  
PROGRESSISTAS  
BASTOS, 12 de AGOSTO de 1974, O PROGRESSISTA, REG. N.º 4549, S. P. A. P.

# ストラス週報

断 庫

33

## 戦争はどこかで？

世界中の人々がのそんでいるのに平和というものは中々来ないもので、中東戦が停止したら、今度はキプロス島のテークを巡り、キプロス軍とトルコが戦を交えた。もっとも、ギリシャ本国の軍隊ではなく、キプロス島のギリシャ軍だ。キプロス島など、吾々には縁のない廻だが、国際的には、うろさい島うしくこれまでに二、三度ござたをくりかえしたことがある。

キプロス島は、位置から云うと、トルコの南東六四ほど近く、地図で見ると、四国の半分より小さく見える。ギリシャからは、ギリシャ人が多く、トルコ人は割と少い。元はイギリスの統治領だったのが、第二次大戦後独立国となり、ギリシャもトルコも手を出さぬ條約だつたが、マカラリオス大統領へギリシャカトリック大司教・アルテビスピノがギリシャ合衆派であるところから同島の国防軍が反乱を起したものがらしい。それは七月十五日のこと。ギリシャ陸軍の将校何百人とかが指揮に当つて、マカラリオス大統領をおろしてしまつた。

この辺にちよつと矛盾を感じるが、クーデタの起つたのはたしかだ。大統領は遁れてロンドンに行き、のち北米に渡つた。トルコ軍は同島のトルコ人保護の理由で出兵して反乱軍と一戦を交えるし、ソ連、アメリカなど介入するところとなり、トルコ軍は、小ぜり合は絶えないらしい。ソ連はジコネーブで会議中だが、トルコはなかなか強固で出兵軍を引あげようとした。その会議はソ連が介入し、トルコ軍は、米は地中海艦隊の空母外数隻、ソ連はオスの復讐を要求したが、キプロスではすでに新大統領が就任しており、米はマカリオス大統領の要請にもかかわらず冷淡なようだ。

米は地中海艦隊の空母外数隻、ソ連は黒海艦隊の内三十余隻がキプロス近海を遊弋させておるが、お互に偉容を誇示し

第1425号  
昭和四十九年  
八月十二日  
月曜日発行

Diretor  
Koiti Mori  
Redator  
Shion Oda  
Rua Pres.  
Vargas:188  
C.Post.112  
Fone:40  
BASTOS  
C. P.  
Anual  
Cr. #  
40.00  
Adjant.

WAKAMOTO  
UAKA  
WAKAMOTO  
UAKA  
PELE LIMPA E SAUDAVEL  
ENZIMAS+COMPLEXOB+MINERAIS

倍 強 力  
白 カ も と  
わ

○もしこの合つていろようなものだ。  
コが頑張れば、ギリシャも、へい、そうち  
ですかと引きさがりもすまし。トルコと  
コが頑張れば、ギリシャも、へい、そうち  
もしく三国会議がうまくいかず、トル  
コにギリシャが勝てる筈もなく、米ソト  
ヘトルコはソ連、ギリシャは米一が介入  
した大変なことになる。

戦争は、水ものだから「ない」とは  
ううず、突発することだつてあり得る。二限  
クソン米大統領が内外の形勢から思  
つて手を引いたから何十年もつづいた  
トナム戦争はうやむやの内に終結したが、  
トナムへ侵入しつづけたが、軍費の援助だけ  
はもどかしく、遂に官兵に踏み切つて  
五十万以上の軍隊をサイゴンに送りこみ  
したのは共産浸汚を東南アジアに拡げた  
ソ連や中共は、よく辛棒して出  
兵を抑制していたが、一つまちがえばソ連と  
ハノイは精銳な兵器や戦時物資食料などを  
中立米の大戦になる危いところだつた。ハノイを  
ハノイ送り、ハノイをして最後追後援し

2

たのは吾々見物人としては、気持ちのよい興業だった。

英大な冗費と幾万の青年を死地に追いやり、国民の反感を買ひ、おそまき乍らニクソン氏の英断で米兵撤退となつたのは、ひとごと乍らうれしい。名譽ある撤退？ 何が名譽なものか、東南アジアの後進国とあなどつて対等以下の戦争しかできなかつたではないか。南には因果をふくめ、莫大な兵器や戦費を与えて自國の守りは自分の手で……ということにしたらしいが、北南ベトナムは停戦協定が守られず、現在でもあちこちでドカン・ドカンとやつている。

ベトナムの西隣リのカンボジヤでも北が共産・南が民主で盛んに戦つてゐるが、米国はこれにも介入し、兵器を貸したり、自軍の飛機で援助したりしている。

共産と民主では、思想的なくいちがいがひどく、一国内で双方に勢力がつけば、どうしても戦争という形で相手を倒そうとするようになり、ソ連でも中共でも民主側、又は帝国主義に打ち勝つて政権を打ち立てたものである。

善政を布かれていな国はどうしても共産化しやすい。ブラジルのように極端に共産化をきらう国では、共産思想の持ち込みを許さず、政治にも参加させない。その代り善政を打ち出すことを国是としている。

日本はアラジルと遙かに少し弛やかなようだ。共産党という政治活動をする団体を認め、昨今ではだい分議員を政界に送りこむようになつた。日本では共産党だけで政権を取るようになると、もなるまいが、自民党のようになつても政権を把持して、善政の軌道から外れでもすると、共産党の伸長を見ないとも限らぬ。

いつまでも天皇の象徴を預きたいのなら、共産党の非合法を打ち出すべきであろう。

ここまで書いて、八月一日付の新聞を見ると、キプロス停戦の調印とあつて、ちよつと意外であつた。もう少しごちややすろのかと思つていていたので、いかれた感じだつた。そんことをいふと、平和に反対をする不届者といわれるだろうが、このおかげにキッシンジヤー米国務大臣が、トルコの強硬をなだめた効であつたようだ。

○ プロスのように、トルコ、ギリシヤと異、国人とか住んでいろれば、古くから

句会おしらせ

九月一日はルツセリアにてパウリヌス  
線大営につき・バス・トス仙人掌社例会  
は・九月八日といたします。  
会場はヘ梶山 双樹宅(ワシキヤ)夜七時  
兼題  
インド蘭・磁器・日永・山葵(ワサビ)

仙人掌社

紛争が抱えたかったであろう。同一民族の間でも昔はすぐ戦争の勝敗に訴えたものだ。戦国の日本はどうあつたか、今は證ました顔で批評などしていろが、およそ、自国内で血で血を洗うような戦争をしない国民はないであろう。

ブラジルのような静かな国でも独立戦争、ウルガイ戦争、バラガイ戦争といつた歴史をもつていろ。

所詮人世に争斗はつきものであり、毎日の生活に於ても個人対個人、団体対団体の斗争がある。これが大きくなると戦争の形となつてあらわれてくるのだ。宗教家が説くように、かんたんに平和などくるものではない。けんかなどするんじやないと、国連が仲介の労をとることによるのであって世界の闘争はよほど緩和されていき

宮武勝甫様 田川フミ子  
小沢義鶴様 田川シズ  
小野菊枝様 橋本テイ  
岡本花代様 橋本マリヲ  
石橋敏子様 友谷千春  
柳浦サワ様 清家ルミ  
原野小冬様 山田スミ  
高薄様 山根きくみ  
小林小冬様 光石ミサ子  
高岡時計店 松浦夫人  
裁田しづ様 宇佐美とく子  
板垣悦子様 大塚孝雄  
岡本モト代様 早川花子  
上村英雄様 木皿爱子  
伯光団様 様 様 様 様 様 様 様 様 様 様 様 様

訪日  
の旅

梶山茂平(双樹)

は林立する富士市の煤煙で恐く一年中富士は満足に見られないだろう。

間もなく天竜川である。天竜川を渡つて山間のアスファルト道をしばらく登ると秋葉神社で、御神体は秋葉大権現である。参拝をすまして、前面横の控の間で大勢の講中参拝者と共にお茶を頂いた。五十年位いにもなるだろうか、青年時代十五六名で、今だらサイクリングでも行きられる道程を埃まみれになつて、しかも一晩泊りで自転車旅行をしたものである。今日は日曜日なので、自家車やオーナースの人達が騒わうとのことである。本殿横の広間では、信者うしい人達が練成を受けているのだろう。二三十名の人か見受けられた。

文中が声を潜らして客引に懲命である。天竜川の奥の三河の国立公園や佐久間ダムに心をひかれながらも、今日の目的地は浜名湖遊びで、先を急ぐので後日に譲つて散遠する事にしたが、帰国日が近づいて、とうとう行く機会を失い、実に残念である。

佐久間ダムはその規模や発電量に於て

は、「ブラジルのウルブ」ンガや、イリアソルテーラには及ばないが、実写映画や石原裕次郎主演映画で見る通り、難工事中難工事の未完成した発電所で、近く下流に幾つかの発電所を建設する計画もあると聞いた。そらあるべきで、日本のようく石油資源の乏しい国は大いに天然資源の水力を活用することこそ賢明と思う、大いに今後政治家に期待する所以である。

奥天竜のアスファルト道路沿に一軒珍らしく養蚕家があつた。六十歳位の老人夫婦が後数日で上級すると、五令蚕を僅ばかり飼育していた。息たちは皆町へ勤めに出でていて、蘭価も余まり番しいものでもなく、農業や公害のこともあるてこの附近でも養蚕農家は殆んどないといつてした。天竜も大分奥深いこの辺りは農業や公害は殆んどないにひとしい処である。

公害といえば、沼津市の姪の家を訪ねた時である。駆け附近から手の届きそうな間に富士がくつきり姿を現わしていふ。久しぶりに春霞みも晴れ、撮影するには絶好の條件である。手前足高山が聳えていふのが邪魔だ。富士全景を写したい欲望にかられて、東名高速を西へ急いだのが誤りで、遂に撮り損ねた苦い経験がある。富士は完全に春霞に覆われていたと思つたが、霞ではなく、灰色に染つた空

は林立する富士市の煤煙で恐く一年中富士は満足に見られないだろう。  
養蚕農家を辞して暫く行くと股橋である。もう十一時、大分空腹だが、昼食をする処は無さそうだ。山の中だけで五十キロ位走ったろうか。二股橋の上流に吊橋がある。その吊橋の上流に結核の療養所がある。人里離れた山間で、空気もよく、気候も良いに違いない。今少し進むと都田川が流れている。戦前の人なら大方の人の記憶に残っていると思うが、急流に流されて溺死しようとしている小学生を助けようとして先生自ら濁流に呑まれ、遂に生徒と共に溺死して当時の小学校の読本に美談として揚げられていた小男訓導はこの都田川であろう。

たといふ南下して、やっと東名高速に出た。東名高速や新幹線を走っているとよく分かるが、静岡県は西の果から東の果まで蜜柑と茶ばかりである。何年前からか蜜柑が大量アメリカへ輸出され、しばらく好況が続いたことがある。政府は融資して蜜柑栽培を奨励した。蜜柑所と言われる清水あたりから遠く愛知県の県境まで、東名高速を利用して、出張栽培をする農家もできて、漸やく好况の波に乗ったかに見えたが、蜜柑の最盛期が来ると、ちょうどアメリカのドル防衛政策が始まり、その一震としてアメリカ政府

整形外科  
聖市医科大学卒業  
骨折・神経系統  
整体  
医学士 山本達一

・ 診療所  
パウリヌタ隸ルセリア市  
アダニダ・ブラジル 九八九番  
自宅 電話二四一一番  
ルア・アマゾナス 一九五五番  
電話二四二五番

アマゾナス 宅  
アマゾナス 一九  
電話

午前八時半—十一時半

日曜日休診

4

は蜜柑の輸入禁止に踏み切った。それをまともに受けたのが日本で蜜柑の暴落と共に円の暴落も始まった。いわゆるドルショックである。

每周金曜日

おしゃせ

検眼  
(眼科)

眼のわるい方は

おとて下さ

眼科専門医が出張して

# A V I S O

# バストス病院

この人の言葉を

この人の言葉を借りると、大国フランスから大量に茶が輸入されるようになる

と、茶栽培は蜜柑と同様な運命にあると  
大変な悲観論を打つた。それで私は、  
御尤打訪ですが、御安心下さい。それ

う、ブラジルは雨量も多く、乾燥度も高く、気候もたいへん良く、従つて湿度は

日本のように高くなく、それだからこそ  
コーヒー栽培に最適で世界の一大生産国と  
して自他ともに許しています。お茶のよ

うに葉に多分の湿度を要求する作物は、  
ブラジルには不向きです。現在栽培され  
ている地方は、レジストロとタモライア  
の二地方で、国内用と中南米向け輸出用

として紅茶が生産されています・ブラン  
ルには茶の適地は少く、緑茶が生産され  
たとしても、取るに足らない量で、日

本の茶産業を脅かす程の量は考えられません。安心して茶の生産に専念して下さい」と述べてきました。

愈々目的地の浜名湖はまなこ東名高速を横切って少し下ると鶴山寺つるさんじである。  
「かんざんじ」は浜名湖湖畔に二つある北側の遊園地で、東名高速からも望まれる

るが、龜山寺から七瀬の上から室まれて  
ホテルやレストランの高層建築が立ち  
並んでいろ。岡の施設で遊ぶ者、水遊び  
には少々早いと思うのにボートで潜ぎ出  
す者、遊覧船に乗り込む者、なかなか贋  
やかである。浜名湖は昔から養鰻が盛ん  
で、中洲や台湾あたりから稚魚を取り寄

成魚に全国の都市へ向けて販売している。東京・大阪方面の鎧はほとんど浜名湖産といわれる。榛原郡の吉田町も鎧が盛んだが、最近国安川も始めたとうことである。鎧舟一杯五、六百円とうところだろうか。

「がんざんじして遅い昼食をとり、辨天島へ向ったが、以前は湖畔を大字廻しなければならなかつたが、今は全長二百三十メートルもある鉄筋コンクリートの大橋が湖面を横切つていて、自家用車、オニブスが引つ切りなしに通つていろ。正確に言うと辨天島はもう一つの橋を渡らなければいけない大平洋へ出口の湖口内の島である。此の島が「がんざんじ」にも増す程のレストランあり、ホテルあり遊び場で、高層建築が立ち並うび、小さな島が今にも沈みそりうである。

また磯づたいには汐干狩りの人達で大賑いである。太平洋の荒浪を避けた安全地帯で母親に手をひかれた小さい小供たちまで汐干狩りを楽しんでいろ。遙か沖合には真赤な大鳥居が午後の陽射しに輝いて水中に高く立つていろ。

浜名湖は琵琶湖に次ぐ大きさの湖で夏期は特別諸方から人が集り、レーダー工業が栄えている所である。並んでいた自動車を見ても蒲岡、浜松、山梨、相模、三河などで、この小な島に自動の置場も



○名このたび日本より、  
桑子博士

木下ジニアカヌムコ先生をお迎えして  
總病へ主としてコクシシューム（呼吸器病）に關  
する講演をしていただきましたことになりました。

来る八月三十日(金)午后七時半上り  
エストス綜合会館へお出かけ下さり

卷之三

養鷄家各忙

死 亡 通 知 並 に 会 葬 御 礼

夫・橋本光義(七十三歳)儀健康すぐれず、ガリア病院にて療養中の迅薬石の効なく去る七月三十一日午後十一時死亡致しました。依て翌八月一日午后五時自宅出棺バスストス墓地に埋葬はりました。此の儀生前御厚誼を頂いた辱知の皆様へ謹んでお報せ申上げます。尚、葬儀に際しましては御多用中態々御会葬下され、且又御手重なる御香料並御花輪などの御恩供を賜わり、御芳情誠に有難く御礼申しあげます。

実は一々御廻礼申上げねばなりませんが、取込中に甚だ勝手乍ら紙上を以て御礼御挨拶まで申上げます。

一九七四年八月六日

中 央 第 一 区  
喪 主 妻 橋

本 族 戚 人

芳 同 同 同

バ・ス・ト・ス 中 天 五 会 友 遊 親 会  
バ・ス・ト・ス 中 六 第 一 区  
バ・ス・ト・ス 婦 人 会  
バ・ス・ト・ス 連合仏教婦人会  
バ・ス・ト・ス 仏教婦人会  
バ・ス・ト・ス 南米本頭寺  
バ・ス・ト・ス 梵宗門徒会  
バ・ス・ト・ス 日本人会  
バ・ス・ト・ス 老人会  
バ・ス・ト・ス ピラヴィスコ商工株式会  
ブ・ラ・タ・ク 製糸株式会社  
ガ・リ・ヤ 日本人会  
鐘紡ブランセル株式会社  
ボンボナッサ商工会社  
鐘紡シルクド・ブラジル株式会社  
ブ・ラ・ジ・ル蚕糸業開発有限会社  
リ・バ・ベ・ン製糸株式会社  
ボンボナッサ商工会社  
鐘紡テキスタイル株式会社  
会 葬 者 各 位  
フェルナンデオ・アスの 各 位

も必要なことですし、田中来伯の時に約束をとりつけるといいと思いますね。国費が無駄遣いされないで有効に生きて欲しいから。

さて、バストスにしろサンバウロにしろどうか御自分の仕事に無理せぬよう頼います。こちらは遊びに行くのですから皆さんのお仕事の邪魔したら申訳ない。私もでプラジルで45年の昔を回顧出来たらしいだけです。お暇のある方が宿に頼見せて下さるだけで充分満足なのですから。バストスでも今度は一日だけナンテ失礼はせず先亡者のお墓詣りもさせていただきます。この前の時のようにセカイくは致しません。

やっと梅雨が明けて今日久々に青空で才、梅雨の長雨で庭はまた草荒れです。舟のじやが芋や胡瓜豆など腐って下さいましたよ。明日も夫気うから畑に出て秋用の種まきを。草退治が大変です。出発直前まで草退治が大変です。保健婦生徒も八月十日から十三日今年は大津で集会だからと今生きている娘は全く嬉しいことです。どうも三十余年前の娘さん達今は五十代のおばあさんですかね。でも今ふと昔の娘時代の面影が残っていますし、可愛いものです。先は御無音御詫びかたがた七月十二日の御発信いただき、御礼まで、再会がたのしみです。

### 釣魚の季節

とななりました。

ペスカ道具をお求めなう

日本製の最高級 オリンピック印

カルチリヤ(糸巻き機)

釣竿 携帯に便利な中次ぎ、

すばらしく快調の釣道具、堅牢無比

バストスは

水口商店にあります

日本製 オリンピック印

实物をご覧ください

遠藤貿易株式会社

電話一九五番

二三一番

Oficina Kumoto

Av. Tamoio 550 Fone: 1948 Tupã C.R.

各種冷蔵庫並に電気器具一切修理の御用は、ツパン市のアベーダタモイオ五五〇番地

久本修理工場

を御利用下さい

電話一九四八番

花の御礼

去る人植祭演芸会の節私共の出場には多数の方々から過分な御花を頂戴いたし、誠にありがとうございます。ア

生長の家白鷗会

祭典演芸部様

御花を下さった各役様

### カルヴィン

長らく品切れの処、最近入荷しましたからお知らせ致します。

ニトリヨエヌブルゴ(ミリ、消毒)

の薬品取扱えてあります。

ローナ、プラスチック使用法、  
その外、後からかける薬品など  
一切の御相談に応じます。

CARVIN - 85m  
プレシテンテ ヴァルガス街 二八六

鶴

勝



# AVISO AOS GRANJEIROS

PILHOS, ÁCAROS PERCEVEJOS E -

OUTROS INSETOS

DIMETHYSON N° 2 e N° 4

Combatem mesmo e só falar com

TERAMOTO (REPRESENTANTE)

Rua Antônio João 207 BASTOS  
INFORM. COM S.B. BORRACHEIRO HIRANO  
(Demostração quaisquer Hora)

ハムシ・ワクモ・シラミ等でお困りでし  
したら何時でも、寺本をおたずね下さい。  
すばらしい効き目のある最新薬がありま  
す。いつでもデモンストレーションに上  
ります。

薬を買う、買わぬは先きのこと、先ず、

アルタバウリスタ代理人  
ルアントニオジョンニーセ番地

## Schedule de Cine Bastos

八月十三日(火)夜(水)午後九時半	東雲天緑	原田黙然	栗原一	八月十四日(水)両夜とも八時	東雲天緑	原田黙然	栗原一
八月十六日(金)夜(土)午後八時	藤純子引退記念映画	東雲天緑	原田黙然	八月十六日(金)八時	藤純子引退記念映画	東雲天緑	原田黙然
八月二十一日(火)二叶一日(水)両夜とも八時	勝博亦打ち	東雲天緑	原田黙然	八月二十一日(火)二叶一日(水)両夜とも八時	勝博亦打ち	東雲天緑	原田黙然
四日(土)九時半	喜良川	東雲天緑	原田黙然	四日(土)九時半	喜良川	東雲天緑	原田黙然
平日日曜	歌舞妓	東雲天緑	原田黙然	平日日曜	歌舞妓	東雲天緑	原田黙然
相崎俊也	高國浩吉	東雲天緑	原田黙然	相崎俊也	高國浩吉	東雲天緑	原田黙然
内田良平	鶴田浩二	東雲天緑	原田黙然	内田良平	鶴田浩二	東雲天緑	原田黙然
島田正吾	若山富三郎	東雲天緑	原田黙然	島田正吾	若山富三郎	東雲天緑	原田黙然
片岡千重蔵	伊吹吾郎	東雲天緑	原田黙然	片岡千重蔵	伊吹吾郎	東雲天緑	原田黙然

寺

本